



# ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年2月18日  
文責:校長 江上 知男

## 6年生「町スポーツ交流会」を実施しました！



2月13日(木)に、嘉島東小6年生が来校して、スポーツ交流会を開催しました。「一緒に体を動かすこと」はもちろんですが、「交流・仲間作り」が大きな目的でした。本来12月に実施の予定でしたが、インフルエンザ流行により延期していました(子どもたちから「中止にしないで」という要望！)。当日を迎える前に、東西小学校の児童代表が事前に会議をし、「主体的な運営方法」や「ルール作り」を行っていました(「このことに大きな価値がある」と思います)。

当日は、子どもたちの進行で開会式が行われた後、チームに分かれ自己紹介や簡単なゲームをとおして「交流の時間」が設けされました。続いて、チーム対抗で「ミニバレー」の試合が行われました。120名もの6年生が動き回ると、さすがの体育館も狭く感じましたが、子どもたちの楽しそうな様子に、「延期しても開催して良かった！」と心から思いました。中学校の先生方も5名ほど来られ、子どもたちの活動の様子を参観されていました。和気あいあいの雰囲気に、令和7年度の嘉島中1年生…、「とても雰囲気が良い学年になる」ことを予感させられました。



「茶道クラブ」の見学

## 「クラブ活動見学」を実施！

学校には、教科学習以外にもたくさんのがあります。その中の1つに「クラブ活動(特別活動)」があります。以前は年間35時間行っていましたが、教科の改訂(総合的な学習や外国語導入等)で、学校ごとに時数を決めています。本校では、年間8時間の実施で、11のクラブに分かれて活動しています。

クラブ活動は、学校生活を楽しくする以外にも目的があります。4年生以上で学年・学級関係なく興味関心に応じて同じ活動をするため、「異年齢で協力し合うこと」「自主性等を育むこと」などを目指します。

さて、2月17日(月)に「クラブ活動見学」が行われました。これは、「来年から参加する3年生が、内容を知りクラブを選ぶ参考にする」とこと、「4~6年生が、3年生に紹介することで活動成果を発表する」という2つのねらいがあります。当日は、4~6年生の活動の姿も楽しそうでしたが、それを見学したり、体験したりする3年生の目の輝きがものすごく印象に残りました。すでに、3年生は「〇〇クラブに絶対入りたいです」という話もしているのだそうです。

今も昔も変わらず、「子どもたちはこの時間を本当に楽しみにしているんだなあ」ということがよく分かりました。きっと、来年度の活動も充実するに違いありません。クラブ活動をとおして、「同じ趣向の友達と一緒に活動する楽しさ」をたくさん経験して欲しいと思います。